



Flash News

三重大学

第95号

目次

- 株式会社東芝 取締役会長 西田厚聰氏 「三重大学特別講演会」
- 三重大学公開シンポジウム「三重から地域発イノベーションを考える」
- 三重大学日独友好150周年記念企画「日独で考える21世紀の社会保障と医療」
- 高野尾小学校児童が附属農場で田植え体験
- 大学近隣自治会長との懇談会
- 少年警察学生ボランティア委託式
- 文部科学大臣感謝状伝達式及び医学部解剖体感謝式
- 男女参画推進室初の県内女性研究者による連携協議会(仮称)
- さきもり塾研究成果公開シンポジウム
- 青山小学校児童がキャンパスツアー
- 化学工場向け外面腐食対策セミナー
- 思いで戻し隊・みえ in 三重大学

ご報告

株式会社東芝 取締役会長 西田厚聰氏 「三重大学特別講演会」



6月10日、講堂大ホールにおいて、株式会社東芝の西田厚聰取締役会長を講師に迎え、「グローバル化と日本～若き世代の柔軟な知力、豊かな構想力、そしてエネルギーな行動力に期待～」と題し、標記特別講演会を開催しました。西田氏は、学生を中心とした教職員や一般企業人約1000名に「判断、決断、実行のプロセスの中で限られた情報と時間で判断する力が特に重要である」、「広く深く考える能力を磨き、自分の世界に閉じこもらず外国語を習得して有能な企業人に成長してほしい」と熱く語られました。講演後の質疑応答でも学生からの質問が活発に行われるなど、有意義な講演会となりました。

三重大学公開シンポジウム「三重から地域発イノベーションを考える」

6月10日、講堂大ホールにおいて、標記シンポジウムを開催しました。学内外から約200名が参加し、豊田長康前学長より「三重大学が地域イノベーション学研究所を創った理由」と題した基調講演が行われました。その後、内田淳正学長と産学を代表する方々によるパネルディスカッションが行われ、「三重からの地域発イノベーションを起こすには？」をテーマに、イノベーションとは何か、大学あるいは地域企業に求めることとは何か、各々が果たせる役割は何か、など活発に議論され、参加者は熱心に耳を傾けていました。



三重大学日独友好150周年記念企画「日独で考える21世紀の社会保障と医療」



6月6日から14日、講堂ホワイエにおいて、日独友好150周年を記念したパネル展「図像と記録資料で綴るドイツ社会保障史」を開催しました。また、期間中の6月11日には人文学部校舎において、ドイツ大使館のクラウス・アイルリッヒ参事官、厚生労働省の朝川知昭政策企画官を講師として迎え、記念シンポジウムも開催されました。パネル展への来場者は500人を超え、シンポジウムにも約100人が参加するなど、日独友好150周年を記念するにふさわしい企画となりました。

5月

24日

高野尾小学校児童が 附属農場で田植え体験

4・5年生児童32名は泥の感触や水辺の生物に戸惑いながらも、楽しく田植え体験ができました。



1日

文部科学大臣感謝状伝達式及び 医学部解剖体感謝式

献体を申し出ておられた25名の方に感謝状が伝達されました。午後には、遺族の元へ帰られる故人に対して感謝式が行われました。



16日

青山小学校児童がキャンパスツアー

6年生児童83名がキャンパス見学に訪れました。元気いっぱいの児童らは、本学学生に「将来の夢は？」などのアンケートをとっていました。



26日

大学近隣自治会長との懇談会

標記会長12名と内田学長ほか関係者が出席し、防災対策など積極的な情報交換が行われました。



3日

男女参画推進室初の県内女性 研究者による連携協議会（仮称）

男女共同参画推進室は初の標記協議会を開催し、女性研究者支援室から重要なところを継承発展するための今年度計画を討議しました。



16日

化学工場向け外面腐食対策セミナー

四日市「じばさん三重」において外面腐食に日頃から直面している方々へのご支援を目的として講演が行われました。



6月

1日

少年警察学生ボランティア委託式

本学の学生25名が「少年に手を差し伸べる立ち直り支援活動」を推進する中心的サポーターとして三重県警から委託されました。



4日

さきもり塾研究成果公開シンポジウム

卒塾生が1年間の研究成果を発表し、参加した県・市町、企業職員等の防災関係者185人が興味深く聴き入っていました。



19日

思いで戻し隊・みえ in 三重大学

東日本大震災の被害により汚損した貴重な思い出の品々を、本学学生がきれいにし、持ち主に戻すボランティア活動を行いました。



ご報告

- 5/26、27 東海国立3大学「新技術説明会」が開催されました。〈社会連携研究センター〉
- 5/28 工学部と県が協力して有機ELの新素材を開発し、特許を取得しました。〈工学部〉
- 6/1 本学のインターネット接続回線速度が200Mbpsから300Mbpsへと速くなりました。さらに、今年度末には1Gbpsへの増速を予定しています。〈総合情報処理センター〉
- 6/2 附属特別支援学校の見学会が開催され、保護者など80名が出席されました。〈教育学部〉
- 6/3 朝日大学との第2回連携協議会が開催されました。〈総務チーム〉
- 6/5 三重大学事務職員採用試験（A）を実施しました。〈人事チーム〉

季節のお知らせ

梅雨の晴れ間の青空は、すっかり夏色になりました！